

しゃべっ Chaō!

組合員さんのおしゃべり場

今月のテーマ

おうちでどうやって
過ごしていましたか?

現在は外出自粛が解除されていますが、
自粛期間中、皆さんはお家でどんな事をして過ごしましたか?

●子どもとピザ、うどんの麵、お好み焼き、クレープと小麦粉メニューに挑戦しました。コネコネやまぜまぜをして、と動けなくても楽しめて、そしておいしい! 見たら楽しんでごも作りました。親子クッキングで楽しく美味しく過ごしました。



(大垣市 けいなゆさん)

●小さい子どもが3人います。我が家には小さいけれどお庭があるので、テントを広げてそこでおままごとをしたりお絵描きしたり、おやつを食べたりしていました! いつもと違う空間があるだけで子どもたちはとても喜んで遊んでくれます☆



(岐阜市 ささらさん)

●布マスク作りをして、知り合いの方に配りました。余っていた手ぬぐいや布がすっきり片付ける事ができて、断捨離にもなりました。短大生の娘、学校は休校で、バイト先のスーパーがめちゃくちゃ忙しい。体力が持つのか、感染リスクがものすごく心配です。

(垂井町 おらうーたんさん)

●家庭菜園を楽しんでいますが、毎年野菜の苗を買って植えています。今から収穫が楽しみです。大学生の娘が毎日家にいるので、とにかくトイレトパーパーがすぐなくなります。

(可児市 Benチャロさん)



●1才を迎えた孫は保育園に行く予定でしたが、コロナの影響で月・木の2回は夫と二人で孫のお守りをしました。散歩したり、離乳食を作ったり、オムツを替えたりと、わが子の時とは違う、ゆとりある保育ができ充実しています。

(高山市 ナースバーさん)

組合員さんの
ねえねえ
おしえてに
お返事が届きました!



自肅で休校となり、義実家に子どもを預けています。お礼をと思い、お金を渡そうとしたが「笑顔だけで充分よ。」と受け取ってもらえませんでした。どうやって感謝の気持ちを伝えたら良いのか悩んでいます。何かアドバイスを頂けたら嬉しいです。

(各務原市 ゆずかりんさん)

●義両親もお子様と一緒に時間を過ごせて嬉しかったと思います。お子様の描いた絵やお手紙など、お金じゃないもののほうが喜んでくれると思います。

(各務原市 るりなさん)

●外出自粛が終わったら、少し良いご飯屋さんに行き、行ってあげるとか、旅行に誘うとかはどうでしょうか。お金を渡すより同じ時間を過ごせることの方が喜ばれるかもしれません。

(岐阜市 ひななママさん)

●食事はどうでしょうか。普段は行かないようなちょっと豪華なお店での食事や宅配で美味しいご飯もいいですね。最近は様々なお店が宅配で食事の提供をしていますので、義理のご両親が好きな料理をみんなでチョイスしてみたいかどうでしょうか。

(各務原市 ぽるるさん)

ちよきちよきクラフト&ぬりえ

たくさんの方に楽しんでいただけました!

次女がめずらしく、お姉ちゃんを頼らずにもくもくと作っていました!

子どものおうち時間にぴったりでした(*^*) 全部一人で作りました。



可児市 ゆちさん



可児市 ミコちゃんさん



中津川市 いもちちゃんさん



大垣市 はなはなさん



各務原市 ゴンタさん



恵那市 万作さん



安田さん



可児市 ひろママさん



可児市 あいあいキッズさん



各務原市 ーさん

工作気分が味わえて面白かったです。出来上がりがかわいいです。

どんな絵になるか考えて塗れました。楽しかったです。

孫が楽しそうに塗っていました。何種類もあり選べるのがいいですね。

可児市 musicaoさん



ちよきちよきクラフト &ぬりえ
ダウンロードはこちら!



やっと、子どもたちが小学校と保育園に通う日が来ました! 長かったです。もう限界。コロナもう来ないで~!! 普通の毎日のありがたさを、ひひしと感じています。| 海津市 はっちさん |



特別定額給付金、あなたは何を買いますか? 私は「眼鏡型拡大鏡(〇〇〇ルーペ)」を買います! | 岐阜市 岐卓のエッチャンさん |